

COYRON CONSOMMATION

« Kahobas », une auto-entreprise de sérigraphie sur textile crée l'engouement

Charlotte Charbonnier a mis un pied dans l'e-commerce et la vente de trousse et pochettes sérigraphiées avec des encres non toxiques.

Charlotte Charbonnier a lancé le 20 novembre dernier son auto-entreprise de sérigraphie sur textile : KAHOBAS.

C'est en suivant un cours d'initiation à la sérigraphie textile, avec un artiste peintre mauritanien, que lui est venue l'idée de créer ses propres motifs sur tissus, pour être libre. Elle a quitté la Mauritanie il y a un an et s'est installée à Coyron.

Elle dessine, imprime et coud

« Ce mode de vie rural et l'espace que la maison m'offre me donnait la possibilité de créer mon atelier de sérigraphie » déclare-t-elle. Parallèlement à cette activité, elle travaille



■ Charlotte Charbonnier est auto-entrepreneuse dans la sérigraphie sur textile. Photo Annunziata LUCAS

pour l'association Cité Haut Jura (Centre d'Initiative Territorial pour l'Economie du Haut Jura), au sein de l'espace de travail partagé « La Cordée », situé à Morez. Il s'agit

d'un espace regroupant des travailleurs indépendants qui partagent expériences et conseils afin de se soutenir et s'entraider.

Charlotte dessine, imprime

ses motifs et conçoit à la machine les trousse et les pochettes. « Le fait d'avoir vécu à l'étranger (Haïti, Madagascar et en Mauritanie), d'y avoir croisé et accompagné des arti-

sans, a provoqué en moi l'envie de faire des choses avec mes mains » confie-t-elle. Elle a suivi quelques formations pour améliorer ses techniques et ses procédés de production. Son conjoint, Colin, lui a apporté un support logistique et technique. En dix jours, elle a vendu une cinquantaine de trousse, du fait d'un engouement assez encourageant sur Facebook, et surtout grâce à la communication de son entourage sur Kahobas.

Actuellement, elle ne vend qu'en ligne sur internet, mais son objectif est de faire connaître son atelier à travers les manifestations dans le Jura et via les boutiques d'artisanat dans la région. Toutes ses impressions sont réalisées avec des encres à l'eau non toxiques. Ses modèles se vendent entre 16 et 24 euros.

CONTACT : Facebook : kahobas ; 07.63.19.47.38 ; www.kahobas.com